

今年の夏も『スーパー猛暑』でしたね。“暑くてお手上げ”の酷暑も何回目でしょう…お子様の健康を守る為には室内で遊ぶことを余儀なくされましたが、あの手この手で暑さ対策。お部屋遊び中心でしたが、とても前向きなスタッフ達がみんなを盛り上げようと知恵を出し合っています。お子様が楽しそうにしている姿を見ると嬉しくて、今年の夏も何とか乗り切れそうです。暑い日が続いて“うんざり”ですが、やっと朝晩の風が少し涼しく感じる時が増えてきました。お外遊びをたくさん楽しめる秋の訪れが待ち遠しいです。

夏の間ですっかりたくましくなり、行動範囲がますます広がった子ども達。これからも毎日が冒険のみんなに素敵な発見がありますように。今後は台風が勢力を持ってやってきます。気候や体調管理に気を配りながら、気温の変化が大きいこの季節を元気に楽しく過ごしていきたいです。

『十五夜（今年は9月10日）』 一年でいちばんお月さまがきれいに見える日です。お子様と空を眺めて“お月見”…は、いかがでしょうか。

『大きい!』『まん丸だ』『きれいだね』『前と違うよ』等と、お話が弾みそうですね♪

『秋分の日（9月23日）』

昼と夜の時間が同じ長さになり、この日から少しずつ夜の時間が長くなっていきます。

涼しく過ごしやすい秋になるのも、きっともうすぐですね!

秋になると木の葉っぱの色が変わったり、木の実が落ちたりして景色も楽しみの一つ。

子どもたちの『あった!（発見）』には大人顔負けの洞察力で、いつも驚かされてばかり…。

お出かけしたときや、保育園からの帰宅中などに“秋探し”を試してみるのもお勧めです♪



『防災の日（9月1日）』 ※お忙しい中、引き取り訓練にご協力いただきまして、ありがとうございました。

台風や地震はいつやってくるかわかりません。もしきても慌てる事のないように、安全な場所に逃げる訓練をしておくことが大切です。保育園では水や非常食（ミルク・嗜好品を含む）を備蓄したり、災害用品を入れた避難袋の準備があります。また、災害時を想定して、子どもたちが立ったまま靴を履いたり、職員がおんぶ紐で手際よくおんぶする練習をしており、避難訓練後は必ず訓練を振り返り、職員会議で今後備えた話し合いを重ねています。

●ゆらりん仙川保育園 避難場所は以下の場所となっております●

- 指定避難場所：仙川キューポート 住所：東京都調布市仙川町2-5-7
- 第二避難場所：調布市立第八中学校 住所：東京都調布市仙川町2-15-2
- 広域避難場所：調布市立第四中学校・若葉小学校周辺 住所：東京都調布市若葉町3-17-5

9月うまれのおともだち

おたんじょうびおめでとう♪

月	火	水	木	金	土	日
《今月の予定》			1日 避難訓練 (引き取り訓練)	2日 体操 デイキャンプ	3日	4日
5日	6日 ヒップホップ	7日	8日 英語	9日	10日	11日
12日	13日	14日	15日 ヒップホップ	16日 体操	17日	18日
19日敬老の日	20日 ヒップホップ	21日	22日	23日秋分の日	24日	25日
26日	27日	28日	29日 英語	30日 お誕生日会 運動会リハーサル		

●年間行事予定にて未定でした日程が決定いたしました●

- 【遠足】・いるか組…11月2日（水） 雨天延期→11月9日（水）
- ・くじら組…10月28日（金） 雨天延期→11月4日（金）

【さつまいも掘り】

- ・いるか組・くじら組…10月17日（月） 雨天延期→10月19日（水）

詳細につきましては、日程が近づきましたら、別途、紙面にてお知らせいたします。どうぞ、よろしくお願いいたします。



各クラスだより

ぺんぎん組

少しずつ朝と夕方に涼しい風が吹くようになりましたが、まだ残暑が続きそうですね。先月は猛暑が続いたり夏風邪で体調を崩している子が多く、なかなかプールを実施することができませんでした。すこしでも夏らしい遊びを体験できるように室内や玄関先で水遊びをしたり、氷遊び、泡遊びなどをして涼しさを感じたぺんぎん組です。少しずつ見立て遊びも上手になり、アイスのコーンに泡をのせて「アイスみたいね」「どうぞ」と保育者や友だちに食べさせる真似をしたり、ぬいぐるみを赤ちゃんのように見立てて優しく抱っこしたり寝かしつけをして遊んでいます。9月はお散歩中心の活動になり、涼しい日には公園遊びも楽しみたいと思います。10月の運動会に向けて楽しみながら身体を動かすようにしていきたいです。



いるか組

暑い日が続いた8月はプール遊びを楽しみにしていたいるか組さん。気温が高く、数少ないプール遊びでしたが「きゃーつめたい」「きもちいいね」と元気いっぱい水に触れて泳ぐ姿や「〇〇ちゃんのみずぎかわいいね」「おかあさんにかけてもらったの」と水着の見せ合いをして友達との関わりや会話が弾む子どもたちでした。また外に出られない日は室内で氷遊びをしました。1cmくらいのカラーポンポンが入った氷をみて「いちご、ぶどう、ばなな」とフルーツに見立て、アイスやケーキカップに入れてお店屋さんごっこをして楽しみました。先月は水や氷の感触を十分に感じ、笑顔いっぱい楽しく過ごすことが出来ました。今月は園周辺や公園へ散歩に行き、たくさん身体を動かしたいと思います。



くじら組

まだまだ暑い日が続いていますが、朝夕は少しずつ涼しくなり、敷地内の芝生には沢山のトンボが飛んでいて、少しずつ季節が移り変わっていることを感じます。先月は、気温が高くなりプールに入れる日が少なかったですが、プールに入るとバタ足やワニ歩きをしたり、「潜れるんだよ！」と得意技を披露したりする姿も見られ、思い思いに楽しんでいました。

8月下旬には、「タイダイ染め」でTシャツを染めました。Tシャツを染める前に、藍染めの動画と写真を見て伝統文化を学びました。実際にTシャツを染める時には「これは写真と違う?」「この色を使ったらどうなるの?」と子ども達の興味、関心が深まっていく様子が見られ嬉しかったです。様々な体験を通して、どんなことにも興味を持ち意欲的に活動できるように関わっていきたいです。今月は、運動会に向けて楽しみながら身体を動かしていきたいです。